
 

 

 

 

 

ま な び あ い  み と め あ い  と も に の び よ う  さ つ き っ 子 

 

          ワンチーム さつき小 NO1 

                         学校長  秋山 順子 

 

 桜の花のつぼみも少しずつほころび始め、後１ヶ月で令和元年度も終わりとなります。新型コロナウ

ィルスの感染拡大が心配される昨今ですが、学校としても日々更新される情報や、教育委員会からの指

示をもとに対応を進めています。そのような事情もあり、予定していた卒業式等の行事も変更を余儀な

くされています。しかし、子ども達の安全が第一という観点から考えれば、致し方ないところです。ど

うぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 さて、今年も卒業前に６年生と校長室で給食を食べる会を行いました。「小学校が楽しかった。さつき

小大好き。」と話してくれる子が沢山いました。そこで、６年生に「さつきが丘小の良いところや好きな

ところ NO1 は？」と聞いてみると、『富士山やきれいな景色がよく見える / 廊下・体育館が他校より広

い/校舎も広くてきれい / スロープやどきどきルームがある』当たり前のように過ごしてきた学校ですが、

実は素晴らしい環境であったと感じてくれていたようです。また、『挨拶ができる / 笑顔で元気 / 明る

くて優しい子が多い / ペアの交流がある / 校庭で仲良く遊ぶ』と、朝会などで「笑顔で元気に挨拶」と

話してきた合言葉の有効性や言葉のもつ大きな力を感じました。『ボランティアさんが多い / 授業が面白

い / 先生も優しくて面白い』との答えもありました。オープン教室での総合学習の発表会、廊下での作

品展、お雛様も飾れるどきどきルーム。自慢できる教育環境です。そして、約２００名が登録してくだ

さっているボランティア活動においては、３月１３日にボランティアコーディネーターの３名が横浜市

教育委員会からその功績を認められ表彰されます。 

 一方、次年度に向けて課題に取り組むことも検討しております。 

昨年は異常気象による大雨や土砂災害が実際に起きています。本校体育館裏も土砂災害警戒区域に指

定されており、それに応じた避難訓練も計画しています。安全教育推進校として、より一層安全対策に

力を入れていきたいと考えています。また、４月の集団登校時に校外委員・地域の方にご協力をいただ

き『子ども１１０番の家』を確認したり、地域の方とも挨拶を交わしたりすることができるといいと思

っています。先日行われた学校運営協議会でも、学校と保護者・地域が一つになって取り組んでいくも

のがあるといいですね、という話がありました。 

 保護者・地域の皆様による支援のおかげで、子ども達にとって多くの学びや体験を得ることができま

した。改めて御礼申し上げます。そして、来年度も引き続き多くの方々の協力を得ながら学校教育活動

が展開できるようにしていきたいと考えております。１年間、ありがとうございました。 
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